

## 100 ANS DU COLLÈGE DE LOURDES

Le Collège de Lourdes, situé à environ 2 km de la ville de Santo Tirso, est un établissement d'enseignement privé, appartenant et dirigé par la Province portugaise des Franciscaines Missionnaires de Notre-Dame.

L'action pédagogique de cette institution éducative cherche, de cinq mois à la fin de la 12ème année (maternelle, primaire et secondaire), à fonder son style éducatif sur l'Évangile de Jésus-Christ et l'esprit franciscain. A ce titre, elle accueille des enfants de tous milieux sociaux, dans un cadre agréable qui aide ses élèves à "grandir" sur le plan humain, culturel, social et religieux - **"elle éduque les enfants et les jeunes dans le partage, la justice..."**.

Ainsi, cette Maison de la Région Portugaise des FMND a pour objectif éducatif général la formation intégrale des élèves, en partant du principe que la connaissance n'est pas quelque chose d'étanche et de définitivement consolidé, mais quelque chose que chacun doit construire de manière active et persistante à travers des expériences personnelles et sociales tout en vivant la foi chrétienne. Pour cette raison, elle affirme que **"éduquer intégralement est sa devise, exiger et accompagner est son commandement"**.

Le 1er octobre 2022, dans le sanctuaire de Notre-Dame de l'Assomption, une célébration eucharistique a eu lieu pour ouvrir solennellement l'année du centenaire du Collège de Lourdes, présidée par le Révérend Père Fernando Torres. Sœurs, enseignants, étudiants, familles, amis et collaborateurs des œuvres de la PPFMNS se sont joints pour marquer, en tant que communauté éducative, cette date très significative dans l'histoire de ce Collège.

Ce moment a rempli le cœur et l'âme de tous ceux qui en ont été témoins et nous a fait penser qu'il vaut la peine de "faire la fête", en priant et en chantant, en tant que communauté collégiale.

En ce jour spécial, la communauté éducative et la direction pédagogique ont invité le Maire de Santo Tirso, le Dr Alberto Costa, et la Conseillère en éducation, Mme Silvia Tavares, à être présents, qui ont souhaité se joindre à la célébration, en soulignant la mission éducative du collège dans la municipalité de Santo Tirso.

Il est vrai que le Collège de Lourdes œuvre depuis 100 ans (1923-2023) pour que ses élèves grandissent dans une perspective véritablement humaine, en cultivant des valeurs telles que la fraternité, la tolérance, le respect et le partage. Cette prémisse fera la différence entre **"bien vivre ou simplement vivre"** et c'est pourquoi il s'agit d'un espace **"où ceux qui le cherchent grandissent, apprenant à étudier et à jouer, dans le respect des valeurs qui perdurent"**. Comme l'a dit le directeur de l'éducation, Pedro Reis, dans son mot de bienvenue à la célébration, citant Mère Louise Mabile : **"Il ne suffit pas d'avoir commencé, il faut continuer"**.

Félicitations au Collège de Lourdes !